

ISA se ubicó entre las 20 primeras empresas de energía del mundo en el Índice Dow Jones

La compañía alcanzó el máximo puntaje posible (100 puntos) en los asuntos: Manejo de Información, Gestión con las Comunidades y Materialidad.

Por quinto año consecutivo, ISA fue incluida en el Dow Jones Sustainability Index (DJSI), un logro que fortalece su posicionamiento en la región como compañía referente en buenas prácticas ambientales, sociales y de gobierno corporativo, al ser una de las 20 mejores del mundo en Servicios Públicos de Energía Eléctrica. Asimismo, la compañía fue incluida por tercer año seguido en el Índice MILA (Mercado Integrado Latinoamericano), que reconoce a las compañías con los más altos desempeños en sostenibilidad en la región de la Alianza del Pacífico que incluye a Chile, Colombia, México y Perú.

En la categoría de Mercados Emergentes del DJSI, el Grupo obtuvo resultados sobresalientes, principalmente, en la adecuada relación con sus grupos de interés (97 puntos), lo que demuestra su decidida gestión para crear "conexiones que inspiran".

Desde las dimensiones social, económica y ambiental que califica el Índice, ISA registró un desempeño notable en cada una de ellas, lo que ratifica la coherencia con la Estrategia ISA 2030. "La gran apuesta de la estrategia es generar valor sostenible que incluye, por supuesto, rentabilidad, pero también generación de bienestar y soluciones a asuntos de la agenda global. Nuestros resultados demues-

tran que estamos generando impacto social y ambiental y cumpliendo los compromisos no solo con nuestros accionistas, sino con todos nuestros grupos de interés", anotó Bernardo Vargas Gibsons, presidente de ISA.

En la dimensión económica sobresale la Materialidad (gestión de asuntos relevantes para la compañía y los grupos de interés) y Privacidad de la Información (custodia de la información de los grupos de interés), aspectos en los que se logró el máximo puntaje (100 puntos). Asimismo, ISA fue la empresa con el mejor desempeño de la categoría de Mercados Emergentes en la gestión de la Ética y Códigos

de Conducta (94 puntos).

En la dimensión social, fueron muy positivos los resultados en Talento Humano (17 puntos por encima del resultado de 2017) y Derechos Humanos. En Gestión de Comunidades se obtuvo el máximo puntaje posible (100 puntos) y la mayor calificación de la categoría de Mercados Emergentes en el Involucramiento con Grupos de Interés (97 puntos).

En la dimensión ambiental, ISA alcanzó resultados notables en cambio climático (91 puntos) y biodiversidad (92 puntos), asuntos en los que mejoró su puntaje principalmente por el desarrollo de iniciativas asociadas al Proyecto Conexión Jaguar. Lo anterior



En la dimensión ambiental ISA resalta su Proyecto Conexión Jaguar.

demuestra el compromiso de la organización por minimizar los impactos ambientales en las operaciones y promover iniciativas que generan impacto ambiental positivo.

De otro lado, cabe mencionar que la compañía fue notificada recientemente sobre su inclusión en el FTSE4Good Index, reconocimiento que es otorgado a empresas que cotizan en bolsa y se destacan por el cumplimiento de estándares

globales de inversión corporativa, y del que ISA hace parte desde 2017.

En definitiva, estar listados en dos de los índices de sostenibilidad más importantes del mundo respalda los avances en el cumplimiento de la Estrategia ISA 2030 para ser reconocida como una compañía líder en transformación y comprometida con crear un futuro basado en el valor sostenible.





SURA, 9 AÑOS CONSECUTIVOS EN EL ÍNDICE MUNDIAL DE SOSTENIBILIDAD DOW JONES

SI MIRAS CON CUIDADO, VERÁS QUE TODO ESTÁ CONECTADO.

Que al observar el entorno, identificamos riesgos y oportunidades, que crecemos, cuando los demás también crecen, que al hacer las cosas bien hoy, el mañana es para siempre.

Año a año evaluamos nuestra gestión y nos hacemos nuevas preguntas para encontrar respuestas que nos permitan permanecer en el tiempo.

Ser sostenibles, nuestro compromiso con la sociedad.

SEGUROS | PENSIONES | AHORRO | INVERSIÓN
Argentina · Brasil · Chile · Colombia · El Salvador · México · Panamá · Perú · República Dominicana · Uruguay

gruposura.com